

■ **Impac GmbH**, bisher in Chur, CH-350.4.000.801-6, Die Gesellschaft bezweckt das Anbieten von Beratungs-, Technologie- und Graphik-Lösungen im Internetbereich, Gesellschaft mit beschränkter Haftung (SHAB Nr. 159 vom 18.08.2004, S.7, Publ. 2410530). Statutenänderung: 5.10.2005. Sitz neu: Malans. Domizil neu: Landstrasse 1, 7208 Malans. Zweck neu: Das Anbieten von individuellen Software-Applikationen sowie anderweitigen Beratungs- und Technologie-Lösungen im Internet-/Intranetbereich. Darin enthalten sind Strategie- und IT-Planung, Projektleitung, Konzeption, Entwicklung, Implementierung von komplexen Plattform- und Softwarelösungen sowie deren graphische Gestaltung. Überdies bezweckt die Gesellschaft den Handel mit Hard- und Software sowie mit Immobilien aller Art. Die Gesellschaft kann sich an anderen Gesellschaften des In- und Auslandes beteiligen, Zweigniederlassungen errichten, gleichartige oder verwandte Unternehmen erwerben oder sich mit solchen zusammenschliessen. Zudem kann sie Grundstücke erwerben oder weiter veräussern. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Donnellon, Brien, britischer Staatsangehöriger, in Malans, Gesellschafter, mit Einzelunterschrift, mit einer Stammeinlage von CHF 10'000 [bisher: ohne Zeichnungsberechtigung].

Tagebuch Nr. 2973 vom 13.10.2005

(03066928 / CH-350.4.000.801-6)